

Wie man in Höchstädt "Wasser-Wisser" werden kann.

Seit fünf Jahren besteht in Höchstädt eine sehr intensive und lebendige Schulpartnerschaft der Mittelschule mit der Firma Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH. Ziel dieser Kooperation ist es vor allem, den Schülerinnen und Schülern mehr Sicherheit bei ihrer Berufswahl zu geben.



(das Bild zeigt die Schülerinnen und Schüler nach der Betriebserkundung)



An einem Vormittag bei der Firma durften die Schüler der 8. Klassen unter Anleitung von Auszubildenden selber experimentieren. Aus einer Schulpartnerschaft der Firma Grünbeck ist ein Experimentierkoffer zum Thema Wasser entstanden, der kostenfrei an Schulen verliehen wird. Ist Wasser magnetisch? Wie bringen wir ein Ei zum Schweben? Schützt Wasser vor Hitze? Diese Fragen zum Beispiel konnten mit Hilfe des Experimentierkoffers untersucht werden.



Das wichtigste Ergebnis allerdings ist: Bin ich für einen der Ausbildungsberufe geeignet? Das konnten die Schülerinnen und Schüler in den Praktika erproben, die ihnen die Firma im Laufe des Schuljahres anbot.

Cornelia Scharf

